
令和３年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１４日）

４－１

自 由 民 主 党 １４番 山 口 信 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 防災・減災対策について

１ 国が行う阿武隈川上流部の遊水地群の整備に向け、どの 知 事 河 川 計 画 課

ように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、避難所運営を担う人材の育成にどのように取り組 危機管理部長 災 害 対 策 課

んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、住宅用火災警報器の設置等の促進にどのように取 〃 消 防 保 安 課

り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、市町村の災害廃棄物処理計画策定をどのように支 生活環境部長 一般廃棄物課

援していくのか尋ねたい。

二 低未利用土地について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、空き地等の低未利用土地の利用が図られるようどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 水道事業について 保健福祉部長 食品生活衛生課

１ 崩落事故があったものと同形式の水管橋について、県内

の市町村等が設置している数とその点検状況を尋ねたい。

２ 県は、市町村等が行う水道施設の更新をどのように支援

しているのか尋ねたい。

四 公設のストックヤードの整備について 土 木 部 長 技 術 管 理 課

県は、公共土木工事における建設発生土を一時的に保管す

る公設のストックヤードの整備にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 農薬の適正な使用について 農林水産部長 環境保全農業課

県は、農家等の農薬の適正使用をどのように推進していく

のか尋ねたい。

六 外来害虫被害対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、外来カミキリムシによる被害防止にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

七 外国籍の児童生徒の教育問題について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校における日本語指導が必要

な外国籍の児童生徒の指導にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

八 猪苗代湖について 生活環境部長 水・大気環境課

県は、猪苗代湖についての理解を深め関心を高めるため、

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。


